

Su trayectoria incluye labores en la Fundación Jaime Guzmán y la Delegación Presidencial Provincial de Última Esperanza

# José Antonio Kast designa a Ericka Farías como Delegada Presidencial Regional

● La abogada natalina Ericka Farías, con experiencia en gestión pública, asesoría legislativa y proyectos de energía sostenible, fue designada como Delegada Presidencial Regional de Magallanes y la Antártica Chilena.

Crónica  
periodistas@elpinguino.com

**E**l presidente electo José Antonio Kast ha confirmado ayer la designación de la abogada natalina Ericka Farías Guerra, de 42 años, como Delegada Presidencial Regional de Magallanes y la Antártica Chilena.

#### Formación y trayectoria

Farías cuenta con una sólida formación jurídica y experiencia en el ámbito público, lo que respalda su nombramiento en una región de alta relevancia estratégica para el país. Es abogada titulada en la Universidad Católica de la Santísima Concepción y ha desarrollado una carrera marcada por la gestión territorial, el asesoramiento legislativo y la vinculación comunitaria.

Se desempeñó como asesora legislativa, colaborando en el Congreso Nacional en materias de análisis jurídico y apoyo parlamentario.

Fue Delegada Presidencial Provincial de Última Esperanza, cargo en el que lideró procesos de coordinación territorial y gestión pública en la provincia.

Ejerció como directora jurídica de la municipalidad de Punta Arenas.

Hasta su designación, trabajaba en el área de relacionamiento comunitario, participando en iniciativas de vinculación con la ciudadanía y desarrollo sostenible en torno a la transición energética de la empresa HNH.

#### Relevancia del nombramiento

La Delegación Presidencial Regional de Magallanes y la Antártica Chilena tiene como misión representar al Ejecutivo

en el territorio, coordinar políticas públicas y garantizar la implementación de programas de gobierno en áreas clave como desarrollo económico, conectividad, infraestructura y protección ambiental.

La Región de Magallanes se caracteriza por su importancia geopolítica, su potencial energético y su rol fundamental en la proyección de Chile hacia la Antártica. En este contexto, la designación de Farías se enmarca en el proceso de conformación del equipo regional que acompañará al nuevo gobierno en la implementación de sus prioridades.

El nombramiento de la nueva delegada presidencial constituye un paso relevante en la preparación del inicio de la administración de José Antonio Kast, que ha señalado como ejes centrales de su gestión la descentralización, el fortalecimiento de



Durante la jornada de ayer Ericka Farías fue nombrada delegada presidencial regional.

las regiones y el impulso de proyectos de desarrollo sostenible.

Con esta designación, se avanza en la definición de

autoridades regionales que tendrán la responsabilidad de conducir la relación entre el gobierno central y la ciudadanía, asegurando la

coordinación de políticas públicas y la atención de las necesidades locales en un territorio de gran diversidad y desafíos particulares.